

# *Le président cubain condamne les actions des États-Unis aux Nations Unies contre le Venezuela*

---



La Havane, 12 février (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a condamné les pressions du gouvernement des États-Unis afin de faire adopter aux Nations Unies un projet de résolution faisant pression sur le Venezuela pour l'amener à accepter une aide humanitaire considérée par Caracas comme un instrument d'agression.

Sur son compte twitter, Miguel Díaz-Canel a réaffirmé la condamnation par Cuba de cette initiative étasunienne qui tente de légaliser l'agression militaire contre la Révolution Bolivarienne dirigée par le chef d'état du Venezuela Nicolás Maduro.

Le chef d'état cubain a ensuite réitéré que le 24 février il votera oui pour la nouvelle Constitution car à son avis, elle défend la souveraineté, l'indépendance et la dignité des Cubaines et des Cubains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/183293-le-president-cubain-condamne-les-actions-des-etats-unis-aux-nations-unies-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**